
 

Протокол 

заседания попечительского совета  

от 23 ноября  2022  года 

 

Присутствовали 

Члены попечительского совета школы – 15 человек, секретарь ПС Искакова Г.К. 

 

Повестка дня 

 

1. О проведении профилактической работы по ПДД. Туманова Э.М.  

2.  Обсуждение проекта изменения и дополнения в Правилах организации питания 

школах РК . Туманова Э.М. 

3. Решение вопроса по дисциплине учащихся 6 «Б» класса. 

4. Профилактика употребления табачных изделий и электронных сигарет 

несовершеннолетними.  

 

1.1. По первому вопросу СЛУШАЛИ: Туманову Э.М.  – председатель ПС рассказала о 

ситуации, которая сложилась у ворот  школы: родители, ставят свои автомобили на 

дороге в три ряда напротив ворот, соответственно, дети напрямую от ворот проходят к 

своим машинам, чем создают серьезную аварийную ситуацию.  Попросила провести 

разъяснительную работу с родителями о соблюдении правил дорожного движения, 

Напомнила о рейдах транспортной полиции и о камере видеонаблюдения у ворот 

школы. 

 

1.2. РЕШЕНИЕ: Попросила провести разъяснительную работу с родителями по ПДД. 

2.1.По второму вопросу  СЛУШАЛИ: Туманову Э.М. Ознакомила членов ПС с 

проектом  по изменению подходов к организации питания школьников. Так, 

предлагается предоставить школам возможность выбора альтернативных вариантов 

организации школьного питания, в связи с чем, добавляется новый пункт о том, что при 

наличии оборудования, соответствующих условий в школьной столовой товары по 

организации питания школьников могут приобретаться на конкурсной основе 

посредством введения внештатных единиц заведующих столовыми, поваров, кухонных 

работников на основании решения местных исполнительных органов. Подготовлены 

изменения и дополнения в Правила организации питания обучающихся в 

государственных организациях среднего образования, внешкольных организациях 

дополнительного образования. 

Предложила изучить данный документ и выразить свое отношение к нему. 

 

2.2  Выступила Мацура О. – высказала свое мнение: «Предложенный вариант в 

организацию питания школьников интересный и имеет смысл осуществления». 

 

2.3. РЕШЕНИЕ:  Ознакомиться и ознакомить родителей классов с проектом изменения 

и дополнения в Правила организации питания обучающихся в государственных 

организациях среднего образования. 

 

 3.1. СЛУШАЛИ:  Мукиеву Д. – члена ПС, от 6 «Б», которая сообщила, что класс 6 «Б» 

поставлен на общешкольный контроль из-за плохой дисциплины в классе. Проблема с 

дисциплиной началась еще в 5 классе и до сих пор не решается: дети очень часто 

ссорятся между собой, вовлекая и родителей в конфликты, плохо ведут себя на уроках. 

3.2. ВЫСТУПИЛА:  Дусенова Ш. – предложила рассмотреть вопрос об оказании помощи 

классному руководителю, дать наставника. 



3.3.  ВЫСТУПИЛА: Мартынюк Т.  - Предложила организовать посещение родителями 

уроков класса. 

 

3.4.  РЕШЕНИЕ: Организовать комплексный подход к работе: определить наставника, 

посещение уроков родителями. 

4.1. По-четвертому вопросу СЛШАЛИ: Туманову Э.М., председателя ПС, которая  

озвучила общую проблему, связанную с употреблением электронных сигарет 

несовершеннолетними. Работа по профилактике употребления табачных изделий и 

электронных сигарет несовершеннолетними ведется сейчас во всем мире, наши дети 

тоже подвержены влиянию общества. Ведутся разговоры, что наши дети тоже 

употребляют, кто конкретно, выяснить пока не удалось, но это не главное, главное, 

донести до детей, опасность употребления табачных изделий и электронных сигарет . 

 

4.2. ВЫСТУПИЛА: Махметова С. – предложила решать вопрос с употреблением ЭС 

кардинально: в случае подозрения употребления в стенах школы ЭС, вызывать 

сотрудников полиции и оформлять официально факт правонарушения, в противном 

случае, вопрос не закроется никогда, нельзя допускать факты правонарушения или 

оставлять их без наказания. 

 

4.2. РЕШЕНИЕ:  

1) Провести работу с родителями класса о недопущении употребления табачных изделий 

и электронных сигарет. 

2) В случае обнаружения фактов правонарушения вызывать сотрудников ОДН. 

 

 

 

Секретарь заседания – Искакова Г.К. 

 


